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浙江卫视节目中心副主任陈伟也表示，

那英之所以发怒应该是中间的沟通环节出
了问题。他告诉记者，浙江卫视五周年台庆
晚会去《中国好声音》现场录制时，4位导师
还为晚会录制了祝福视频，可能是沟通时节
目组没有和那英说清要播出一小部分学员
PK的内容才引起了误会。

而在得知那英“发飙”后，浙江卫视也
正在积极地和那英方取得联系，向她进
行解释。陈伟告诉记者，浙江卫视不仅

是节目的播出平台，同时也是节目的版
权、制作方，对节目的爱护程度绝对不亚
于任何人，因此不可能做出这种拆自己
台的事情。

陈伟还表示，那英如此愤怒也是因为爱
节目心切，而浙江卫视更尊重那英的态度，
至于她会不会收回言论并不重要，重要的是
那英对节目的信心。

随后，记者致电那英的经纪人那辛，但
电话始终无法接通。

□新华社昆明9月5日电（记者 陈鹏）

《木府风云》在央视一套黄金时段播出
后创下3.56%的高收视率，记者就此采访了
这部大戏背后的制作人蒋晓荣，她表示《木
府风云》还有姊妹篇，而云南丰富的民族文
化将是她持续深挖的宝藏。

蒋晓荣说，《木府风云》12年前就开始
筹备了，“十年磨一剑”用在这里一点儿也不
夸张，“当时我刚和于荣光合作拍《钱王》，就
是在丽江木府拍的，我们发现木府有那么多

神奇的故事，就想：为什么不拍出来？这12
年间，我们十易其稿，最终捧出了这部《木府
风云》。我本来已经看了很多遍，但随央视
看最后一集时，还是哭得稀里哗啦”。

对于让韩国女演员秋瓷炫出演女主角
一事，蒋晓荣说：“国内知名女演员普遍‘趾
高气扬’，后来我们找到秋瓷炫，发现她非常
敬业，对角色也有深刻的理解。她深刻演绎
出了角色身上那种藏着秘密的谦卑感，我们
对她的表现非常满意。”

近年来，蒋晓荣的《钱王》、《翡翠凤凰》、

《木府风云》等一大批优秀作品都和云南有
关，她的下一部戏也将延续这一路子。

蒋晓荣说，她下面两部戏是《木府风云》
的姊妹篇，讲的是大理南诏和大唐的一段传
奇，将和《木府风云》构成云南少数民族历史
大戏的三部曲。

谈到制作《木府风云》的心得，蒋晓荣坦
言：“民族的、历史的、直逼人心的、讲述我们
爱恨情仇的、弘扬我们优秀品质的电视剧，
一定会成功。当然，前提是踏踏实实把每一
个环节都力争做到最好。”

□新华社多伦多9月4日电（记者 马丹）

即将举行的第37届多伦多国际电影节
成为多部中国大片亮相的舞台。4日，电影
节主办方与中国驻多伦多总领馆联合举办
新闻发布会，推介参展的10余部中国影片。

在发布会上，电影节共同主席卡梅伦·
贝利着重介绍了《王的盛宴》、《太极》、《搜
索》以及《危险关系》等几部大片。他表示，中
国电影人带来了独特的声音和故事，多伦多
国际电影节有助于国际观众共同分享这些。

贝利认为，电影节组委会今年挑选的中
国影片在吸引国际观众的同时，还保持了故
事的完整性。“今年参展的中国电影让我尤
其欣赏的是，他们不因为国际观众而作出妥
协。他们希望邀请世界各地的观众来看他
们的电影，但是他们没有试图迎合国际观
众，或为他们作出妥协。”他说。

今年的多伦多国际电影节定于9月6日
至16日举行，共有来自72个国家和地区的
370余部影片参展。有着中国元素的好莱坞
科幻惊悚巨片《环形使者》为电影节揭幕。

多伦多国际电影节创办于1976年，是
北美规模最大的电影节之一，已成为推销电
影新作的重要平台。

浙江卫视：只是误会，正在沟通
《中国好声音》学员PK视频曝光，那英微博怒斥制作方“拆自己的台”——

《木府风云》计划拍摄姊妹篇

□据 腾讯娱乐

9月4日下午，浙江卫视《中国
好声音》导师那英在微博上怒斥浙
江卫视“监守自盗”，泄露节目中学
员PK视频，言辞十分愤怒。随后，
记者分别采访了节目制作方灿星
制作以及浙江卫视，双方均表示这
是一个误会，只是沟通问题，并称
正在积极和那英沟通。

那英

学员PK视频曝光，那英怒斥浙江卫视 多伦多国际电影节今天开幕

中国电影受青睐

这是9月5日拍摄的北京市的一家万达
影院外景。大连万达集团9月4日在洛杉矶
宣布，已完成对美国第二大院线集团 AMC
娱乐控股公司价值26亿美元的收购，从而成
为世界最大电影院线运营商。（新华社发）

万达集团完成收购AMC

制作方：视频断章取义，引起那英的误会

日前，网上爆出那英队学员张玮和歌浴
森同台演唱《三天三夜》的PK视频，网友纷
纷观看、点评。

9月4日下午，那英在微博上指责浙江
卫视拆自己的台，提前透露节目PK内容：

“有件事儿一直憋在心里，不吐不快：为了尊
重观众，《中国好声音》的所有导师、学员非

常自律，拒绝剧透；制作方也再三声明反对
剧透；但播出平台‘监守自盗’，抢先播出我
队学员考核视频。为了节目好看，4位导师
和学员还有制作方，每次从准备到录制，夜夜
到天明！为什么却要拆自己的台？！我无法
理解！不带这样玩儿的。”看到这段曝光的
视频后，那英还怒斥这一做法“太不地道”。

对于那英就节目泄露问题怒斥浙江卫
视，节目制作方灿星制作、《中国好声音》宣
传总监陆伟表示，是网友把视频的头尾部分
剪切掉了，只播出了学员PK的部分，因此引
起了那英的误会。但这段视频只是浙江卫

视五周年台庆晚会的一个组成部分，前后都
有主持人的说明，而且只是播出了学员演唱
的一部分，并没有播出导师点评和PK结
果。如果那英看到了晚会的说明，一定不会
认为是浙江卫视在“剧透”。

浙江卫视：尊重那英态度，因她爱节目心切


